



Exzelligente
Deutsche
Auslandsschule



Estimados Padres y Apoderados de Ciclo Inicial

13.07.20

Junto con saludarlos, esperamos que se encuentren todos bien.

Tras la información enviada el día viernes 10 de julio por el rector, como ciclo hemos decidido realizar un encuentro el día miércoles 15 de julio, en vez de la cápsula que correspondería para ese día. La idea es privilegiar el encuentro con los niños y niñas, considerando la importancia de la vinculación, ya que no nos encontraremos con nuestros alumnos los días viernes 17 y lunes 20 de julio.

Por tanto, el día miércoles 15, en el horario regular por curso, todos los niños y niñas contarán con la posibilidad de tener un encuentro con sus educadoras

Deseándoles una excelente semana,

Saludos cordiales

Patricia Radrigán B.